



Retour d'expérience

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

Charlotte Derville (Rotaract Lille International)

Première convention internationale du Rotary pour ma part : c'était impressionnant de croiser tous ces membres de la grande famille du Rotary dans les rues de Hambourg ! J'ai apprécié passer du temps avec des Rotaractiens de tous pays, parler anglais, échanger sur les manières de vivre le Rotaract dans son pays etc.

Ma seule déception serait sur mon attente d'en savoir plus sur les perspectives du Rotary pour les 5 à 10 prochaines années. A quels enjeux mondiaux voulons-nous répondre ? Comment est-ce que le Rotary va concrètement se renouveler, se rajeunir ? Quelles en sont les clés de réussite ? Je remercie néanmoins Barry d'avoir mentionné plusieurs fois le Rotaract.

Je termine ce témoignage avec une petite dédicace aux Rotaractiens qui ont répondu présent pour un clean up improvisé ... Et sous des trombes d'eau. Nous avons ramassé principalement des mégots et des capsules de bière en décomposition dans le parc par lequel nous passions plusieurs fois par jour ! Merci et bravo :)